

## ABSTRAK

### **Persepsi Guru terhadap Pelaksanaan Kegiatan Kelompok Kerja Guru (KKG) di SDN Kecamatan Kayu Aro Kabupaten Kerinci**

**Oleh: Yani FK**

Penelitian ini dilatarbelakangi dari hasil pengamatan penulis di SDN Kecamatan Kayu Aro Kabupaten Kerinci tentang Kelompok Kerja Guru (KKG) yang belum berjalan dengan baik dan efektif. Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan informasi tentang Persepsi Guru terhadap Pelaksanaan Kegiatan Kelompok Kerja Guru (KKG) di SDN Kecamatan Kayu Aro Kabupaten Kerinci sudah berjalan dengan optimal dan efektif dilihat dari sarana dan prasarana KKG, guru pemandu/nara sumber KKG, biaya KKG, materi KKG, waktu pelaksanaan KKG, dan manfaat KKG. Pertanyaan penelitian yang diajukan adalah seberapa baikkah persepsi Guru di SDN Kecamatan Kayu Aro Kabupaten Kerinci terhadap Kelompok Kerja Guru (KKG) dalam hal: 1) sarana dan prasarana KKG 2) guru pemandu/nara sumber KKG 3) biaya KKG 4) materi KKG 5) waktu pelaksanaan KKG 6) manfaat KKG.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif. populasi penelitian ini adalah seluruh guru di SDN Kecamatan Kayu Aro Kabupaten Kerinci yang berjumlah 85 orang dan jumlah sampel 66 orang. Teknik pengambilan sampel menggunakan teknik *Simple Random Sampling*. Instrumen penelitian yang digunakan berupa angket dalam bentuk skala Likert dengan lima alternatif jawaban yaitu selalu (SL), sering (SR), kadang-kadang (KD), jarang (JR), dan tidak pernah (TP) yang telah diujicobakan validitas dan reliabilitasnya. Selanjutnya, data diolah dengan rumus rata-rata (Mean).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Persepsi Guru terhadap Pelaksanaan Kegiatan Kelompok Kerja Guru (KKG) di SDN Kecamatan Kayu Aro Kabupaten Kerinci dengan indikator: (1) sarana dan prasarana KKG berada pada kategori baik dengan skor rata-rata 4,07; (2) guru pemandu/narasumber KKG berada pada kategori baik dengan skor rata-rata 3,85; (3) biaya KKG berada pada kategori baik dengan skor rata-rata 3,78; (4) materi KKG berada pada kategori baik dengan skor rata-rata 3,95; (5) waktu pelaksanaan KKG berada pada kategori baik dengan skor rata-rata 4,02; (6) manfaat KKG berada pada kategori baik dengan skor rata-rata 3,73. Secara keseluruhan Persepsi Guru terhadap Kelompok Kerja Guru di SDN Kecamatan Kayu Aro Kabupaten Kerinci sudah berada pada kategori dengan skor rata-rata, yaitu 3,90.